



# 授業づくりの工夫に取り組みます！

白水台地の陽光「さん」

学校経営方針の重点事項の2つ目について紹介します。学校の中心的役割であります授業づくりの工夫改善についてです。子どもたちに確かな学力を身につけることはもちろんのこと、子どもたちが学校に来て楽しいと感じる瞬間は休み時間や給食時間も含め色々あるかと思いますが、重要な1つに「授業の活動自体が楽しかった」「授業で新たな発見があった」「授業で分からないことが分かった」「友達と協力して何かを成し遂げた」「友達や先生から認められた」と感じる瞬間ではないかと思っています。そこで、本年度は、1時間1時間の授業づくりに力を入れていきたいと考えています。そのために学校全体で取り組んでいることは次のとおりです。

## 〈時を守り、場を整え、礼に学ぶ〉

- ① 時間に始まり、時間に終わる
- ② 学びに最適な教室環境（整理整頓・学習訓練）
- ③ 教師と子どもの信頼関係

そして、授業を充実させるためには、何よりも日々の教師の教材研究が大切です。部活動の社会体育への移行や働き方改革で生み出された時間を使って、日々職員は教材研究に取り組んでいます。それと、職員の協力体制と校内研究の充実にも力を入れています。個別指導に重点を置くような朝自習や学力充実の時間には、複数体制で指導に当たっています。校内研究については、各教科等の基本になる部分で、本校の課題でもあります「主体的な学び」と「読解力」を伸ばすために、国語を中心に授業づくりの工夫に取り組み、公開授業を通して職員の指導力向上に励んでいます。コロナ渦の中で授業参観がなかなか実施できませんが、子どもたちはがんばっています。家庭でも授業の様子を話題にしてもらえればありがたいです。

## 〈お願い〉

- ① コロナ感染症拡大防止のため不要不急の外出は控えるようお願いします。
- ② 家庭でも検温・手洗い・うがい・換気・3密を避ける等の徹底をお願いします。



## 「交通教室」

1・2年生が道路の横断の仕方、3年生以上が自転車の乗り方について、座学と実技練習を行いました。大津町交通安全協会の方や、菊陽町交通指導員の方々が講師として来られ、各交差点に立って1人1人指導をしていただきました。「命を守るための行動」についての話を心にとめ、これからも事故にあわないような行動を心がけて欲しいと思います。



## 「トイレ工事」

学校全体の和式トイレが洋式トイレに変わる工事が、体育館から始まっています。本館の方も夏休み開始と同時に本格的に始まります。仮設トイレも設置されていまして、運動場への入り口が少し狭くなっています。ご来校の際はご注意ください。

10月中旬頃には工事終了予定になっています。



【仮設トイレ】



